

# 耕心～未来の扉～

佐世保市立吉井中学校  
学校だより 第8号  
令和4年7月22日(金)  
発行責任者 松井 弥伸

【校 訓】 耕心

【学校教育目標】 自ら「生きる力」を培う生徒の育成

【めざす学校像】 生徒一人一人の夢と志をはぐくむ学校

【一 徳 運 動】 み・そ・あ・じ(みなり、そうじ、あいさつ、じかん)



## <いよいよ明日から夏休み>

保護者の皆様におかれましては、長い1学期間、吉井中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。4月の入学式、PTA 総会、5月の体育大会、6月の市中体、6月、7月の授業参観、そして7月のあいさつ運動等、ご来校いただき、ありがとうございました。いよいよ明日から夏休みとなります。ご家庭で過ごす時間が大幅に増えることとなります。家庭での学習はもちろんですが、家族の一員であるため家庭における役割分担(家での手伝い)もお願いいたします。(もうすでに分担されているご家庭も多いかと思いますが・・・)

また、市内においては、他校の生徒とのトラブルや SNS による様々なトラブルが、この夏休みにおこりやすくなっています。ご家庭のルール、学校の決まりを守った上での生活ができますよう、これまで同様に子どもの見守りと励ましをお願いいたします。

今日の終業式(リモート形式で実施)におきまして、生徒代表による1学期の振り返りと生徒指導主事からの夏休みの過ごし方、私からの言葉として話を行っています。充実した37日間を過ごし、8月29日(月)に生徒全員そろって2学期に会いましょう。と結びました。

## <黒崎先生、ザック先生離任>

7月末をもって、ALT:ザック先生と養護助教諭:黒崎先生の2名の先生の勤務が終了いたします。ザック先生は、6年間の長きに渡り、吉井中学校や他数校の学校にも勤務され、生徒の英語力の向上にご尽力いただきました。とても明るくユーモアもあり、英語好きの生徒が増えました。

黒崎先生は、田中先生の育休代替として昨年からお勤務いただき、生徒の心身の健康管理にご尽力いただきました。悩み相談や雑談など保健室に来室しては、充電が完了したかのごとくパワーアップして退室した生徒が多く見られました。2学期以降、2名の先生に会えなくなるのは淋しい限りですが、仕方ありません。保護者の皆様には、これまで2名の先生が、大変お世話になりました。感謝を申し上げ離任のご報告とさせていただきます。(夕)

## <7月、8月の予定>

- |                         |                          |
|-------------------------|--------------------------|
| 7月23日(土): 県中総体(24日、25日) | 8月29日(月): 始業式(給食ありません)   |
| 27日(水): NHK 音楽コンクール     | : 身体測定(体操服必要)            |
| 8月 7日(日): 吉井町夏祭り        | 30日(火): 実力テスト(5教科)(~31日) |
| 9日(火): 登校日<平和集会>        |                          |
| 11日(木): 山の日、学校閉庁日(~16日) |                          |